



# しゃくなげ

気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小

一日一笑

## 10月朝礼から 『天国と地獄の話』

今回は、子どもの頃まんが日本昔ばなしで見たことのある「天国と地獄の話」をしました。

天国と地獄を見学すると、どちらも同じご馳走とテーブルと椅子（環境）が揃っています。食事のルールとして約1mのとても長い箸を使わなければなりません。地獄の人たちは、自分のために長い箸を使って食べようとしますが、あと少しのところまで届かずご馳走を食べることが出来ません。さらに自分勝手に隣の人の食べ物を横取りしようとしたら箸がぶつかってけんかになったりと大変です。結局全く食べることが出来ないで、常に空腹で気持ちが満たされることはありません。一方、天国の方は「あなたからどうぞ」といって長い箸を相手のために使います。みんながみんな相手のことを思いやり自然に協力しているので、天国の人たちはいつも満腹で幸せです。

これは、同じ場所や環境であっても、そこにいる集団（クラス）の人たちの心の持ちようで天国にも地獄にもなり得るとい話になります。最後に「しあわせの花は自分と相手の間に咲く」という言葉を紹介して朝礼を閉じました。



## 笑顔あふれる第9回秋季大運動会

9月28日（土）、前日から雨天の心配もありましたが、無事に第9回目となる秋季大運動会が開催されました。今年度から熱中症対策として開催日を2週間ほど遅らせたことで、特に練習期間での暑さがだいぶ軽減できたことや団の練習も比較的余裕をもって取り組むことができたのが大きな成果の一つと捉えています。

さて、運動会当日は、音楽クラブの児童が話し合っ企画した見応えのあるオープニングセレモニーからスタートし、徒競走、団対抗競技、エイサー、ソーランと続きました。どの団も優勝目指し、練習した成果を十分に発揮していました。また、低学年のエイサーと高学年の利根小ソーランは、見に来てくれた保護者や地域の方の期待に応えようと、張り切って大きなかけ声ときれいに揃えた動きを体現でき、こちらも今までの練習の成果を十分に発揮できました。

今年もたくさんの保護者と地域の方に見守られ、温かな拍手とたくさんの笑顔が随所に見られた第9回秋季大運動会でした。ありがとうございました。



利根小学校HPを少しだけリニューアルしてみました。不定期ではありますが、学校だよりで紹介しきれない日常の様子を「学校ブログ」として載せていますので、ぜひ一度ご覧ください。

## ベストを尽くした郡市小学校陸上記録会

昨年度同様、雨天のため一日順延となった郡市小学校陸上記録会が10月10日（木）に市陸上競技場にて行われました。当日は晴天でしたが、グラウンドが少しぬかるんでいる状態でした。今年度は練習期間が若干少ない中で、参加した23名は各自精一杯ベストを尽くし、みんなで応援して記録会を頑張りました。

本大会での上位入賞者を紹介します。

男子1000m	井上 凱翔	第2位	3分12秒5☆
男子ボール投げ	井上 倫太郎	第1位	51m12☆
女子ボール投げ	井上 成海	第2位	36m70☆
5年女子100m	新井 結希菜	第3位	15秒8
	井上 緋彩	第4位	16秒0☆
女子走り高跳び	金子 千莉	第2位	1m10☆
	萩原 菜月	第2位	1m10☆
女子4×100m	新井・井上 緋・坂本・増田	第3位	1分1秒9



☆は10/28の県大会に出場予定

## 3・4年バス旅行（富岡方面） 10月4日（金）



3・4年生は、富岡方面で自然史博物館と富岡製糸場へ行ってきました。自然史博物館では、群馬県の自然や生き物、歴史について実際に触れたり体験したりしながら楽しく学びました。世界遺産の富岡製糸場では、140年以前の建物を見てガイドさんから養蚕の

歴史を教えてくださいました。群馬の素晴らしさを再確認できた学びの多いバス旅行となりました。



## 1・2年バス旅行（渋川方面） 10月11日（金）



1・2年生は、渋川方面でグリーン牧場へ行ってきました。ヤギやヒツジに餌をあげたり、シープドックショーを見たり、ヤギの散歩をしたりしました。天候にも恵まれ、班で仲良く協力して動物たちとふれ合うことができ、大満足な一日となりました。



## 表彰者の紹介



- 沼田市明るい選挙啓発ポスターコンクール
- 第56回沼田市発明くふう展
- 沼田市ずかん第9回「沼田の風景画」

入賞  
教育長賞  
※奨励賞  
入選

6年 井上 伊織  
3年 金子 乃音  
沼田市立利根小学校  
6年 星野 桃花  
5年 井上 緋彩  
5年 小林 葉奈

※市発明くふう展：奨励賞・・・出品点数/全校児童数の割合が沼田市で最も高い学校に贈られる賞です。（今年度は本校から5作品出品）